

Jornada de Networking

El Rol de las Universidades en el desarrollo regional de Mendoza

Intercambios para pensar, debatir y promover acciones para el crecimiento y la integración territorial.



Introducción

El Congreso Internacional sobre Regionalización, Gobernanza y Desarrollo en Mendoza es una iniciativa impulsada por el Gobierno de Mendoza a través del Ministerio de Gobierno, Infraestructura y Planificación y la Subsecretaría de Infraestructura y Desarrollo Territorial, en colaboración con organismos internacionales como la ILPES/CEPAL y prestigiosas universidades nacionales e internacionales.

Su objetivo central es **debatir y desarrollar propuestas concretas para la implementación de un proceso de regionalización en Mendoza**, en un contexto donde la gestión territorial enfrenta importantes desafíos.

En este sentido, **desde la Universidad Nacional de Cuyo** con el Área de Vinculación y Transferencia Científico Tecnológica y el Doctorado en Ordenamiento Territorial, se busca ser un actor clave en la regionalización de la provincia y brindar su aporte a esta instancia de trabajo.

La Jornada de Networking: **El Rol de las Universidades en el desarrollo regional de Mendoza**, es una instancia donde las universidades de la provincia, sus unidades académicas, institutos e investigadores, podrán vincularse, debatir, reflexionar y realizar aportes teóricos y metodológicos que contribuyan a la búsqueda de soluciones y/o iniciativas respecto la regionalización y el desarrollo territorial de Mendoza.

Programa

9:00 a 9:20 h: Apertura

Min. de Gobierno, Infraestructura y Planificación: Maria Teresa Baduí y Matías Dalla Torre / Universidad Nacional de Cuyo: Esther Sánchez (Rectora), y Gabriel Fidel (Vicerrector) / Doctorado en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible: Dr. Gustavo Victor Zonana, (decano de la Facultad de Filosofía y Letras) / ILPES/CEPAL: Alicia Willener

9:20 a 10.30 h: Exposiciones a cargo de especialistas

Ejes:

Dinámicas territoriales potenciales para el proceso de regionalización en la provincia.

Luis Riffo y Alicia Willer (ILPES - CEPAL).

Pertinencia del concepto de región para la gestión del territorio.

Andreas Hildenbrand (Universidad de Sevilla/Junta de Andalucía).

Ordenamiento territorial para el desarrollo regional de Mendoza.

Dr. Andrea Benedetto y la Dra. Verónica D´Inca (Doctorado en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible UNCUYO).

Incidencia de la configuración regional en las dimensiones culturales, sociales, económico-productivas y ambientales en la provincia.

Fredy Garay (FLACSO- UBA). Hector Puggiese (FLACSO).
Virginia Miranda Gasull (UNCUYO - CONICET).

10:30 a 12:00 h: NETWORKING

Mesas de trabajo para elaborar conclusiones.

12:15 h: Cierre